

Erfolgreiche Diözesanmeisterschaft für DJK-Kegler

Ingolstadt (rbm) Am vergangenen Wochenende fand die Diözesanmeisterschaft im Sportkegeln auf der Bahnanlage der DJK Ingolstadt statt und die Kegler der DJK Eichstätt schlugen kräftig und sehr erfolgreich zu und sicherten sich bis auf eine Ausnahme alle einen Platz auf dem Podest in ihren jeweiligen Altersklassen. Zudem qualifizierten sich von den 18 angetretenen Akteuren/innen sage und schreibe 15 Sportler/innen für die Deutsche DJK-Meisterschaft am Pfingstwochenende in Augsburg am Eiskanal. In der Jugend B männlich beherrschte Fabian Rehm seine Kontrahenten und holte mit großem Abstand bei sehr guten 496 Holz die Goldmedaille. Bei den weiblichen A-Jugendlichen trat Pia Weisheit für ihre Farben an und sicherte sich Silber. Bei der erstmals neu ausgespielten Altersklasse Senioren/innen C (Ü 70) traten für die Altmühltaler Franz-Xaver Dirr und Christel Holzschuh an und belegten mit guten 437 und 448 Holz jeweils einen guten 3. Platz und sicherten sich Bronze. Bei der Damenkonkurrenz trat Anna-Lena Gabler an, die sich vor allem mit den Bundesliga-Damen der DJK Ingolstadt messen musste. Dies erledigte sie mit Bravour, ließ alle weiter antretenden Damen hinter sich und holte mit sehr guten 554 Holz den 1. Platz und die zweite Goldmedaille für die Domstädter. Durch den letztjährigen Sieg in der Mannschaftswertung erhielten die Eichstätter einen zweiten Startplatz und sorgten für großes Aufsehen. Die Herren 2 um Mannschaftsführer Gerhard Fischer mit Markus Rehm, Christian Spiegel, Ferdinand Bleiziffer, Steve Müller und Walter Bauer legten am Finaltag sehr gut vor und setzten die zum Schluss spielende Herren 1 und die DJK Schwabach sehr unter Druck. Dieser Aufgabe war zur Freude der Domstädter nur die Herren 1 um Ersatzkapitän Christian Buchner mit Christian Niebler, Michael Niefnecker, Jürgen Frey, Markus und Stefan Spiegel gewachsen und sicherten sich in der Schlusspaarung den Titel des Diözesanmeisters mit 3313 Holz vor ihren Vereinskollegen mit 3228, die sich knapp vor dem Regionalligisten aus Schwabach mit 3225 hielten und das sehr gute Gesamtabschneiden der DJK Eichstätt mit dem 2. Platz komplettierten. Zudem Erfolg mit den beiden Herrenmannschaften setzten sich Stefan Spiegel und Christian Buchner mit sehr guten 585 und 577 Holz an die Spitze in der Einzelwertung der Herren und holten sich neben dem Mannschaftserfolg noch die Gold- und Silbermedaille im Einzel. Dadurch, dass die Herren 1 im letzten Jahr die Deutsche DJK-Meisterschaft gewannen, qualifizierten sich die Herren 2 als Zweitplatzierte ebenfalls für die Bundesmeisterschaft am Pfingstwochenende in Augsburg.

